



HEUCHLINGEN



Ulrike Wöller nach fast 30jähriger Tätigkeit bei der Gemeindeverwaltung Heuchlingen verabschiedet!

Im Kreis von jetzigen und früheren Mitarbeitern sowie Gemeinderäten wurde am vergangenen Mittwoch die langjährige Mitarbeiterin Ulrike Wöller verabschiedet. Nach fast 30 Jahren bei der Gemeindeverwaltung Heuchlingen und über 43 Jahre Arbeit im öffentlichen Dienst endete mit dem Eintritt in die Freistellungsphase der Altersteilzeit ihre aktive Berufslaufbahn.

In seinen Dankesworten blickte Bürgermeister Lang auf die Lebensleistung von Ulrike Wöller zurück.

Bereits ab 1.12.1994 war Sie während ihrer Erziehungszeit stundenweise im Rathaus beschäftigt. Im April 1996 wurde dann ein Arbeitsvertrag für eine Teilzeitbeschäftigung geschlossen. In den vielen Arbeitsjahren erlebte und gestaltete Frau Wöller beim Einwohnermeldeamt und Bürgeramt viele Veränderungen und Neuerung mit. So erfolgte z.B. bei Beginn Ihrer Tätigkeit die Eingabe der Daten in das Einwohnerprogramm noch per Hand in Heubach, da es damals noch keine Anbindung der kleinen Gemeinden an das Rechenzentrum gab.



Bürgermeister Lang betonte, dass neben ihren herausragenden fachlichen Kenntnissen in allen Aufgabenbereichen des Melde- und Bürgeramts auch ihre stetige Bereitschaft bei Bedarf einen Dienst zu übernehmen oder auszuhelfen sehr positiv für die Gemeinde war. Als „Fachfrau“ im Melde- und Passamt war Ulrike Wöller stets ein freundlicher und kompetenter Ansprechpartner für die Einwohnerschaft der Gemeinde. Und wenn es hektischer wurde, war sie stets ein ruhender Pol, lobte Bürgermeister Peter Lang.

Mit abschließenden herzlichen Dankesworten und den besten Wünschen für ihren neuen Lebensabschnitt überreichte Bürgermeister Lang einen Blumenstrauß samt Geschenkkorb der Gemeinde. Ihrem Ehemann überreichte er als symbolisches Dankeschön für die jahrelange Unterstützung einen Sekt zum „gemeinsamen Anstoßen“ in der nun kommenden gemeinsamen Zeit.

Von Seiten des Gemeinderats bedankte sich der stellvertretende Bürgermeister Timo Altröck ebenfalls bei Frau Wöller für ihre jahrelange Tätigkeit bei der Gemeinde Heuchlingen.

Aus dem Kreis der aktiven und ehemaligen Kolleginnen und Kollegen der Gemeinde Heuchlingen wurde ihr ebenfalls herzlich für die gute und immer angenehme Zusammenarbeit gedankt und ein „Reise-Gutschein“ überreicht.

Ulrike Wöller bedankte sich abschließend bei allen Anwesenden für das ihr in den vergangenen Jahren entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit mit allen. Sie sei immer gerne „zur Arbeit ins Rathaus“ gegangen.

Beim anschließenden gemütlichen Beisammensein blieb allen Gästen noch Gelegenheit, sich persönlich bei Ulrike Wöller zu verabschieden.